



Medienmitteilung über die Wahlen an der 17. Mitgliederversammlung des Vereins Schweizer Expertennetzwerk für Burnout (SEB)

Neustrukturierung des Vorstands bei SEB

Am 7. Mai 2024 fand in Zürich die 17. Mitgliederversammlung des Vereins Schweizer Expertennetzwerk für Burnout (SEB) statt. Nach den ordentlichen Traktanden standen die Vorstandswahlen 2024 im Fokus.

Die langjährige Präsidentin, Dr. med. Barbara Hochstrasser, M.P.H., Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie FMH und Chefärztin an der Privatklinik Meiringen, sowie Gründungsmitglied des Vereins, trat nach 17 Jahren im Vorstand nicht mehr zur Wahl an. Ebenso verzichtete das langjährige Vorstandsmitglied und Kassier Erich Scheibli, MAS FHO in Health Service Management, Leiter Care Management bei SWICA, auf eine erneute Kandidatur.

Die aktuellen Vorstandsmitglieder, Dr. med. Sebastian Haas, M.H.A., Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie FMH und Stv. Ärztlicher Direktor der Privatklinik Hohenegg Meilen, Dr. med. Dipl. theol. Michael Pfaff, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie und evangelischer Theologe mit eigener Praxis in Zürich sowie Mitgründer der Beratungsfirma Holistic 3 Group, und Dr. Beatrice Sigrist Charbonnier, Coach für Führungskräfte, Teams und Paare, PCC/SEP/ICF, Inhaberin von SigristCoaching und Mitgründerin der Beratungsfirma Holistic 3 Group in Zürich, stellten sich zur Wiederwahl. Sie wurden von Dr. med. Barbara Hochstrasser für folgende Ämter vorgeschlagen: Dr. med. Sebastian Haas als Präsident, Dr. med. Michael Pfaff als Vize-Präsident und Dr. Beatrice Sigrist Charbonnier als Kassiererin.

Die drei Vorstandsmitglieder wurden mit Applaus in ihren neuen Ämtern bestätigt. Der neue Präsident, Dr. med. Sebastian Haas, dankte Dr. med. Barbara Hochstrasser herzlich für ihre langjährige, wertvolle und unermüdliche Tätigkeit seit der Vereinsgründung im Jahr 2007.

Kontakt:

Dr. med. Sebastian Haas

Präsident SEB

Telefon: 076 413 55 31

E-Mail: sebastian.haas@hohenegg.ch